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В Гаврилово-Посадском районе состоялось совещание директоров школ.

В  ходе совещания были рассмотрены вопросы об обеспечении  антитеррористической и
пожарной безопасности общеобразовательных  учреждений, подготовка к
государственной итоговой аттестации, о целевом  наборе обучающихся школ на
педагогические профессии.      
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